

Fecha: 11-06-2025
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: **Balonmano se capacitó con exseleccionado**

Pág. : 13
Cm2: 250,1
VPE: \$ 388.695

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Balonmano se capacitó con exseleccionado

ENSEÑANZAS. La actividad se vivió en Angol y fue encabezada por Felipe Barrientos.

Felipe Barrientos fue estandarte de la Selección Chilena de balonmano en sus tiempos de jugador. Toda esa experiencia que recolectó en la Roja y en su paso por canchas de Sudamérica y Europa, la traspasó a través de la capacitación que ofreció en las instalaciones del Colegio Angol.

Ahí el exarquero y head coach reconocido por el Comité Olímpico de Chile compartió

conocimientos y dirigió prácticas en las que participaron alumnas y alumnos del establecimiento. El proceso se extendió por tres días y contó con la presencia de 42 estudiantes.

"Felipe (Barrientos) contagia mucho con su visión de este deporte. Él motiva a la gente a desafiarlo y dice que siempre se puede hacer algo mejor", sostiene Claudio Vásquez, uno de los coordinadores de la actividad y entrenador de balon-

mano del Colegio Angol.

La capacitación incluyó ocho sesiones de entrenamiento y consideró la participación de damas y varones de la categoría infantil.

"Nuestros estudiantes y deportistas lo pasaron increíble. Fue una experiencia inolvidable", resenja Vásquez, quien precisa que tras su paso por Angol, Felipe Barrientos se incorporará como técnico al Club Zamora de España. **COS**



A TRAVÉS DE LA CAPACITACIÓN, FELIPE BARRIENTOS MOTIVÓ A LOS ANGOLINOS A CULTIVAR EL BALONMANO.

2389611